

ENGAGEONS-NOUS !

A tous les âges de la vie, nos attentes et nos aspirations évoluent. L'envie d'être utile peut se manifester chez chacun. Se réaliser, agir ensemble pour un but commun, prendre sa place dans la vie de la commune... Le sens et la portée de notre engagement sont différents selon nos parcours ou nos obligations.

L'engagement doit permettre de se trouver, s'épanouir, donner un sens à sa vie, s'indigner, alerter, interpeller ou faire bouger les lignes... Oui, l'enjeu du bénévolat est lié à notre vivre ensemble !

Cela renforce le lien social, la solidarité, permet d'enrichir la vie locale, que ce soit au niveau culturel, sportif, social ou environnemental.

Depuis 4 ans, la mairie promeut une citoyenneté active. Le tirage au sort de saint martinois pour participer à la vie municipale ou l'organisation de 8 réunions de quartier permet à chacun de participer au « mieux faire ensemble ».

La création d'un conseil municipal des jeunes ou l'organisation d'une matinée sur le droit de vote proposent à des adolescents ou jeunes adultes d'explorer la construction politique de l'intérêt général.

Depuis plus 1 an, la « participation civique » mobilise à la médiathèque ou sur la traversée



scolaire. Ce sont 19 saint martinoises et saint martinois qui donnent de leur temps pour agir pour la communauté.

Les associations sont un formidable terrain pour donner de son temps pour les autres.

Ces « petites mains », comme on les appelle parfois, sont essentielles à la vie démocratique. Alors n'hésitez plus : engagez-vous !

L'altruisme n'est pas qu'une valeur morale, c'est une valeur pragmatique. S'engager c'est aussi

un vecteur de développement personnel qui donne du sens et qui apporte un sentiment d'accomplissement.

Etre là, partager, écouter, faire ensemble... Certains pays enseignent dans leurs programmes éducatifs l'empathie... Et si on se tendait la main alors ?

Votre Maire
Julien Fichot

" Oui, l'enjeu du bénévolat est lié à notre vivre ensemble ! "